

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	19-12-2014
Mención	Estudiantes universitarios protestaron frente al ministerio de Educación. Habla Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH.

Estudiantes universitarios protestaron frente al ministerio de Educación

- Estudiantes universitarios protestaron frente al ministerio de Educación, exigiendo un pronunciamiento por el alza de precios en los aranceles durante el 2015. Habla: - Iñaki Martínez, pdte. Fed. Est. Alberto Hurtado - Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación. Mención: - U. del Desarrollo - U. Santo Tomás - U. Central Conduce: Sergio Campos.